



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>68 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83935805</b>
Prix	<b>465 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cet appartement 3 pièces, situé en rez de jardin d'une résidence neuve dans le quartier du Petit Juas à Cannes, offre un cadre de vie exceptionnel. Les prestations hauts de gamme ajoutent une touche de luxe à cette propriété. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un espace lumineux et contemporain. La disposition astucieuse de l'appartement comprend deux chambres élégantes, chacune offrant un espace confortable et des vues apaisantes. La présence d'une salle de bain bien aménagée contribue à l'aspect pratique et confortable de l'appartement. Le séjour spacieux de 32 m<sup>2</sup> constitue le cœur de la ...

*This 3-room apartment, located on the ground floor of a new residence in the Petit Juas district of Cannes, offers an exceptional living environment. The high-end services add a touch of luxury to this property. As soon as you enter, you will be greeted by a bright and contemporary space. The apartment's clever layout includes two stylish bedrooms, each offering comfortable space and calming views. The presence of a well-appointed bathroom contributes to the practical and comfortable aspect of the apartment. The spacious 32 m<sup>2</sup> living room constitutes the heart of the property. Its generous ...*

## **AGENCY GROUP**

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)